#### 日本共産党国会議員団 東海ブロックニュ

2014年 7月24日 リニア特集 第10号

用本共産党国会議員団東海ブロック事務所 日本共産党国会議員団東海ブロック事務所 日本共産党国会議員団東海ブロック事務所

# ア新幹線を大絶賛する国交相意見の異常

る住民無視の姿勢、安全性、エネルギー浪費型のシステム、電磁波による影響、トンネル出入り口そもそもリニア新幹線は必要なのか、過大な需要予測、着工ありきで説明責任を果たさず進められこの間の東海ブロック政府交渉や、佐々木憲昭議員による質問主意書などで浮き彫りになった、助り・大絶賛する国交相意見はあまりにも異常です。巨大都市圏とか巨大広域経済圏の意味)が形成される」「国際競争力の強化に資する」と事業に前の巨大部市圏とか巨大広域経済圏の意味)が形成される」「国際競争力の強化に資する」と事業に前のリニア中央新幹線計画の環境影響評価で国土交通大臣が推進のおすみつきを与える意見を提出しリニア中央新幹線計画の環境影響評価で国土交通大臣が推進のおすみつきを与える意見を提出し

っています。 です。環境相意見で明らかになった問題についても解決方向を示さない内容にな の気圧波・騒音、工事による環境への影響などなど、様々な問題は未解決のまま 浪費型のシステム、

・自然を犠牲にするリニア計画は中止すべきです。国会でもほとんど検証や議論もされていません。大企業のもうけのために貴重な こと自体が重大な自然破壊。もともと何の国民的要求もない事業でありながら、 ンネルを掘り、希少動植物も生息する一帯を毎日何百台の工事車両が行き来する「東京ドーム 50 杯分もの発生土の処理方法も定まらず、南アルプスに広大なト



#### 秋の着工 一は無謀。中止すべき!

## 、須賀しずか県議

した。 月の東海ブロックのリニア問題政府 岐阜県の大須賀しずか県議は、6 交渉をふまえ、6月議会代表質問で リニア中央新幹線問題をとりあげま

は無謀。 などが強く懸念される中での秋着工 力消費量や沿線地の生態系への影響大須賀議員は古田知事に対し「電





めていく」とのべ、あくまでリニア進捗とともに随時JRに対応を求 新幹線ありきの姿勢をしめしまし でない箇所は再検討を求め、事業の 知事は「知事意見への返答で十分

影響が極力小さくなるように努め 地は把握し、 たのに対し、 シデュブシへの影響について、「日 道19号とを結ぶ濃飛横断自動車道 る」とルー を指摘してルー など懸念が高まっている」と問題点 本生態学会から意見書が出される  $\mathcal{O}$ である岐阜新駅と中央自動車道・国 また、大須賀氏がリニア関連事業 上に群生するハナノキや トの見直しには言及しま 県土整備部長は「群生 配慮している。 トの見直しを求め 今後も

こたえない県の姿勢が明らかにな そ守られる」との地元住民の願いに ブシは「群生地を丸ごと保護してこ 絶滅危惧種のハナノキやシデコ

### スターと訪問、対話 次々と訪問、対話

線シンポジウム」を春日 ネリストに「リニア新幹 議員と橋山禮治郎氏をパ 26日に佐々木憲昭衆院

所、リニア沿線に近い小さんは、農協や商工会議

部、南城支部は、町勺舎業で、中学校などを訪問。 ています。 や農業委員などを訪問部、南城支部は、町内

か」と心配の声が寄せらトンネル工事でどうなる が地下にある。 が地下にある。リニアのて対話すると「亜炭廃坑 シンポのお誘い また、不二出川支部は、 とあわ